LE PÉTROLE, UNE MALÉDICTION POUR L'AFRIQUE ?

Elf, une Afrique sous influence

un film de Fabrice Calvi et Jean-Michel Meurice "En Afrique, la manne pétrolière mine les institutions, ancre au pouvoir les despotes et alimente une corruption débridée. Plus qu'ailleurs, les grandes puissances portent une part de responsabilité dans cette situation." La malédiction de l'or noir estelle une fatalité?

Survie Rhône dresse un état des lieux et fait l'inventaire des mesures nécessaires à la transparence des transactions pétrolières, pour que cesse le pillage.

PROJECTION DEBAT

Xavier Harel

Journaliste à La Tribune Auteur de Afrique, pillage à huis clos

Michel Roy

Secours Catholique Coordinateur de *Publish what you pay*

mercredi 20 décembre 20h mjc monplaisir

25 av. des frères lumière - lyon 8è - accès libre



http://survie.69.free.fr

ne pas jeter sur la voie publique